

RINGKASAN

Pembuatan video dalam mengembangkan media sosial instagram dinopark study di dino park jawa timur park 3. Rizqi Larasati, F31200241, 2023, 50 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Titik Ismailia, S.Pd., M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Dody Teguh Prayudi (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasional, yaitu suatu program pendidikan yang mengarahkan proses belajar mengajar pada tingkat keahlian dan mampu melaksanakan serta mengembangkan standar-standar keahlian secara spesifik yang dibutuhkan sektor industri. Sejalan tuntutan peningkatan kompetensi sumber daya manusia yang handal, maka Polije dituntut untuk merealisasikan pendidikan akademik yang berkualitas dan relevan dengan kebutuhan industri. Kegiatan magang merupakan prasyarat mutlak kelulusan yang diikuti oleh mahasiswa Polije yang dipersiapkan untuk mendapatkan pengalaman dan keterampilan khusus di dunia industri sesuai bidang keahliannya.

Jawa Timur Park 3 adalah sebuah taman rekreasi yang dibangun oleh Jatim Park Group dan menjadi tempat rekreasi yang terbesar dan terlengkap di Kota Wisata Batu yang menyajikan berbagai wahana yang bertemakan dinosaurus. Berada di Jl. Ir. Soekarno, Desa Beji, Kecamatan Junrejo, Kota Wisata Batu dibangun di area seluas 16 hektar, Jawa Timur Park 3 resmi dibuka pada 24 November 2017. Di Jatim Park 3 sendiri memiliki wahana menarik seperti Dino Park, The Legend Stars Park, Fun Tech Plaza, Museum Musik Dunia, dan masih banyak lainnya.

Dalam pelaksanaan kegiatan magang, penulis mendapatkan pengetahuan lebih terutama dalam pembuatan konten. Penulis juga mengalami beberapa kendala seperti canggungnya saat menghadapi orang-orang baru saat pertama kali datang, lalu adanya beberapa revisi dalam mengerjakan pembuatan video. Mulai dari pembuatan konsep hingga proses editing video. Namun, seiring berjalannya waktu selain penulis mudah beradaptasi dengan lingkungan kerja, dan dengan bantuan

karyawan serta rekan penulis akhirnya penulis bisa menyelesaikan projek pembuatan video dalam mengembangkan Instagram Dino Park Study dengan tepat waktu.